

1泊2日

大阪方面

## 修学旅行に行ってきました



11月7日(木)～11月8日(金)の1泊2日で大阪方面へ「修学旅行」に行ってきました。大観覧車(天保山)では、高さにドキドキして手すりや教師の手を握りしめたり、大きな港や橋等の景色をよく見たりと様々でした。



海遊館では、みんなそれぞれ興味のある魚や動物に釘付け。大きな水槽の前に座り込んで時間をかけながら見てまわる児童もいました。魚に触れるコーナーでも興味津々でエイやサメを触っていました。サンタマリア号にも乗船！船内で飲み物を飲んだりアイスクリームを食べながらゆっくりしたり甲板に出て、流れゆく景色や綺麗な夕日を見たりしました。



宿泊はロッジ舞洲。

まずは大浴場で入浴。みんなでワイワイ！一日の疲れをとりました～。そしてお楽しみの夕ご飯です。なかなかのご馳走でみんなモリモリでした。

その後は就寝時間までテレビを見たり、お話ししたりして楽しみました。

2日目は待ちに待ったUSJに出発です。

「ジョーズ」では水から出てくる大きなサメの口で大慌て！そして絶叫！「スパイダーマン」では炎の熱さ、水しぶきの冷たさを体感し、絶叫！しかし最後は笑顔という感じでした。「ワンダーランド」「ミニオン」でも乗り物に乗ったり、キャラクターと写真を撮ったり…。

お土産も買って大満足な時間を過ごしました。とても楽しい、有意義な修学旅行となりました。

